

元 城

発行／令和6年10月1日 豊田市立元城小学校



学校だより

前期の教育活動の様子をお伝えします

「1年生を迎える会」5月2日(木)

全校児童が体育館に集まり、6年生が企画したゲームやクイズ、縦割りでの遊びを楽しみました。5年生からは、手作りの「紙ひこうき」と「けん玉」がプレゼントされました。嬉しそうな1年生の笑顔が印象的でした。



1年生 「楽しい生活科の学習」



1年生は、4月から少しづつ学校生活に慣れ、いろいろなことに興味をもって楽しく学習しています。生活科では、学校探検をしたり、あさがおに毎日水やりをして観察したり、生き物をつかまえたり、みんなでシャボン玉を飛ばして遊んだり…など、楽しい学習がいっぱいです。

5月には、地域の畠名人の羽田先生に来ていただき、サツマイモの苗植えとお世話の仕方を教えていただきました。子どもたちは、おいしいお芋がたくさんとれるのを楽しみにしています。

2年生 「まち探検 ~もっと知ろう!元城のまち~」

2年生は生活科で、元城のまちについて学習しています。5月には、桜町商店街で全員が野菜の苗を買い、挙母神社で八日市を見学しました。「まち探検」をしながら元城のまちのよさ、人々の温かさを肌で感じ取り、元城のまちがもっと好きになったようです。9月末には、数



回に分けて学区全体を探検しました。10月末には、行きたいお店が同じ子同士でグループを組み、お店を見学したりインタビューしたりする予定です。

3年生 「福祉実践教室 ~みんなにやさしいとは?~」



3年生は、総合的な学習の時間に、社会福祉協議会や地域包括支援センターと連携し、福祉をテーマに学習を進めています。9月に実施した高齢者疑似体験では、高齢になると目や耳の機能が衰えたり、手足の感覚が低下したりすることを学びました。

また、車いす体験では、足の不自由な方のお話を聞いた後、実際に全員が車いすに乗り、どんなことに困るのかを体感しました。今後も、認知症センター養成講座、盲導犬体験などを実施し、どんなことに困るのか理解した上で自分がどうすべきか考えていきます。

4年生 「環境学習～エコプロジェクト～」



4年生は、総合的な学習の時間に、環境について学んでいます。9月には、豊田市SDGsマスターをお招きし、出前授業と牛乳パックを使った工芸紙すきを実施しました。とよたSDGsカードゲームを通して、豊田市の川の汚れ、ペットボトルのリサイクル、絶滅危惧種などの現状を学びました。

カードゲームで知ったことの中から、なぜ豊田市ではペットボトルの水平リサイクルができているのか、なぜ豊田市の河川は有害物質で汚染されていないのかについても学びました。10月には、出前授業「愛・シンパシー」を実施します。

5年生 「米づくり体験」

5年生は、校庭の田んぼで米作りに挑戦しています。今年度は、米作り名人の中根先生に教えていただき、5月に田起こし、代掻き、田植えを体験しました。順調に育ち、稻穂の頭がたくさん垂れてくれました。10月



中旬に稻刈り、脱穀体験を予定しています。どのくらいお米が収穫できるか楽しみです。

6年生 「曾根遺跡の見学」「選挙出前トーク」

6年生は、社会科で公民と日本の歴史について学習しています。6月には、豊田市博物館と連携し、曾根遺跡の古墳や竪穴式住居を見学しました。学校の近くに古代の遺跡があることへの驚きとともに、歴史学習への興味関心が高まったようです。9月には、市選挙管理委員会の方による選挙出前トークを実施し、模擬選挙を体験しました。実際に候補者の演説を聞いた上で誰に投票するかを各自が判断し、実際の選挙と同じ投票用紙、投票箱を使用して一票を投じました。子どもたちは、選挙権行使することの意味を学ぶことができました。



「ドリームクラブ読み聞かせ」



低・中・高学年輪番で、毎月1回、ドリームクラブによる読み聞かせがあります。ボランティアの方が各学年の発達段階に合った絵本を選び、心を込めて読み聞かせてくださるので、子どもたちは絵本の世界に引き込まれ、毎回集中して聴いています。ドリーム

クラブのみなさん、子どもたちは読み聞かせを楽しみにしていますので、これからもよろしくお願いします。

地域の皆様、今後とも元城小学校の教育活動へのご支援をよろしくお願ひいたします